

El catedrático Jean François Botrel ofrece una conferencia en la localidad

El Adelantado - Aldeanueva de la Serrezuela

El Comité Organizador de la Exposición Permanente sobre el Editor Escolar Victoriano Hernando celebrará en el día de hoy una conferencia en la localidad segoviana de Aldeanueva de la Serrezuela.

El ponente en esta edición es Jean François Botrel, presidente de la Asociación Internacional de Hispanistas y profesor Emérito del Departamento de Español de la Universidad de Rennes II de la Haute Bretagne.

La conferencia que lleva por título ‘La Casa Hernando y la edición escolar en España’, comenzará a partir de las doce de la mañana e el edificio en la Casa Consistorial de Aldeanueva de la Serrezuela.

Al acto asistirán personalidades dela política provincial y regional como el PResidente de la Diputación Provincial de Segovia, Javier Santamaría, o el Senador por la provincia de Segovia, Clemente Sanz.

Por otro lado, acudirán personalidades que pertenecen al Museo de Otones de Benjumea y procedentes de la esfera académica y universitaria, como Diego Catalán, nieto de Ramón Menéndez Pidal y presidente de la Fundación Menéndez Pidal; Julio Ruíz Berrio, Catedrático de Comunicación de la Universidad Complutense de Madrid, Gabriela Ostenbach, Catedrática de Historia de la Educación de la UNED y Escolano Benito, Catedrático de Ceincias Sociales y Jurídicas de la Universidad de Valladolid.



[en Madrid](#)



[recomendar a un amigo](#)